



Entrevista / Julen Rementería (Coordinador de senadores – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Lo que pasó ayer fue justamente una protesta que decidimos llevar a cabo todos los senadores y senadoras de la oposición porque pareciera que no hay forma de detener el atropello que está cometiendo Morena. Se pretenden aprobar dos dictámenes a iniciativas propuestas por el senador Monreal, una es la Ley de Amnistía y otra la Ley de Amparo, me parece que en ambos casos ponen en peligro el orden institucional de nuestro país.

“De repente hay leyes que se aprueban por una mayoría que, como dice Monreal, la tienen, pero esa mayoría no debería usarse simplemente para atropellar el orden institucional en nuestro país como lo han venido haciendo malamente. Porque 65 personas en el Senado y 251 personas en la Cámara de Diputados, no deberían ser suficientes simplemente para atropellar todo, porque representan, por muy mayoría que sean, solo a una parte de los mexicanos”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4469?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4469&authkey=!AL8UmAH2KLZ6wFg&ithint=video&e=KNPZBv>